

みどりの風

令和2年6月8日（月） 発行人：校長 角田 亮明

緑
の
誓
い

- さわやかにあいさつをします
- 進んで勉強します
- きまりを守ります
- 心をこめて掃除をします
- みんなと仲良くします

校内掲示板を設置しました

新しく、光に満ちた緑小の校舎ですが、校舎内に掲示板が少ないのが悩みの種。特に、子ども達がたくさん集まる場所には、大切なことを視覚的に訴える掲示板がどうしても必要です。とは言え、新しく掲示板を購入して設置するとなると、相応の費用がかかってしまいます。そこで、学校統廃合により使われなくなった校舎から、まだまだ活用できる掲示板を移設して活用することにしました。校務員さんに旧平成小まで出かけていただき、比較的新しく十分に使える大きな掲示板を5枚持ち帰っていただきました。その内の2枚を横並びにして保健室前に、2枚を縦並びにして図書室前に、残り1枚を理科室前に設置しています。早速、担当の先生が様々な掲示物を作成し、子ども達に大切なことを伝えてくれています。7月初めには授業参観も予定されていますので、どうぞご覧ください。



保健室前掲示板



図書室前掲示板

恒例の「1年生学校探検」

恒例の「1年生学校探検」。今年は、6年生と一緒に学校を回る形式で実施しました。新型コロナウイルスの関係で歓迎遠足が中止となり、運動会が秋に延期になった今年は、これまで、1年生と6年生の交流活動が十分にできていないため、このチャンスにふれあう機会をつくろうというのが目的です。お兄さん・お姉さんぶりを発揮して優しく引率する6年生。必死に付いていくかわいい1年生。特別教室の使い方をクイズや紙芝居等で説明したり、途中で「お楽しみコーナー」を作って飽きさせない工夫をしたり・・・。6年生の優しい対応にすっかりリラックスした1年生は、2時間の探検活動を心の底から楽しんでいました。

異学年との活動。上学年の児童は、下学年児童のお世話をしながらリーダーシップや思いやりを学び、下級生は、先輩から様々なルールを学ぶ。改めて、縦割り活動の必要性を感じました。今はストップしている縦割り活動も、状況を見ながら少しずつ元に戻したいと考えています。



学校探検の1コマ